



郡山市立熱海小学校

学校便り No.38

平成 27 年 1 月 23 日

文責：伊藤孝行

今回の題字は5年生の阿部あゆさんです。

風船で文字を囲んでかわいらしくしたところが工夫で、ハートもポイントになっています。

インフルエンザの状況について。

今週の熱海小のインフルエンザによる子どもたちの欠席人数は7人で、比較的落ち着いた状況にあります。

＜郡山市内インフルエンザ欠席等状況＞

月 日	欠席者数	学級閉鎖数
1/15 (木)	4 5 6 人	6 学級
1/22 (木)	6 5 8 人	8 学級

しかし、上記のように市内の状況は、ここ一週間で欠席者が200人以上増えており、学級閉鎖も増えております。また、インフルエンザA型の流行の後にB型の流行も見られます。

週末出かける機会も多いと思いますが、以下の点に注意し、インフルエンザに感染しないようご注意願います。

【注意していただきたい点】

- ① 人込みをできるだけ避ける。
- ② 外出時には必ずマスクを着用する。
- ③ 帰宅時には、うがい・手洗いをていねいに行いウィルスを洗い流す。
- ④ 不要・不急の外出はしない。

新入児体験教室

現在、保育所や幼稚園に在籍し4月に1年生として入学してくる子どもたちが、小学校に早く慣れ親しんでくれることを願い、新入児体験教室を開催しております。



上の写真は、体育館で鉄棒遊びをしている子どもたちの様子です。寒い体育館の中でも元気

いっぱい子どもたちです。

全校集会 1/23

① 3年生の発表

3年生は国語で学習した百人一首の暗唱と今、鼓笛で練習している「校歌」の演奏を披露しました。

② 英語暗唱

6年生の佐藤穂乃香さんと5年生の橋本まりさんが発表を行いました。

二人の発表は堂々として立派だったことに加え、英語表現科で日頃から英語に親しんでいる子どもたちは聞く態度も立派でした。

キャリア教育について考える②

前回、子どもが仕事に就いて自立するのが親の願いであると書かせていただきました。

保護者の皆様は、お勤めをされているまたは過去にお勤めをされていた方がほとんどだと思います。そこで、子どもたちが将来仕事に就いてきちんと働くためには、どんな力が必要だと思われるか。

保護者の皆様が、お考えになる「仕事に就いてきちんと働くため」に必要な力を考えていただきたいと思います。

以下に、必要とされる力をお示しします、考えながら順位をつけていただければ幸いです。

順位	必要とされる力
	あいさつや返事
	時間を守る
	ルールや規則を守る
	協力・協調する
	自分の考えを伝える
	ねばり強く取り組む
	創意工夫する
	新しいことに挑戦する

空欄に、皆さんが思う力をご記入ください。後日、別の形でご意見を伺います。